



La encuesta de Reforma en Jalisco alimenta los temores en MC de no sostener el registro nacional

Números bajos en un estado que es crucial para reunir los 1.8 millones de votos necesarios.



La encuesta de Grupo Reforma en Jalisco enciende todas las alarmas en la dirigencia nacional de MC. En un estado donde el candidato Jorge Álvarez Máynez debería obtener un aproximado de 500 mil votos, la medición lo ubica en un 8% de intención de voto. La misma encuesta que confirma la ventaja del aspirante naranja Pablo Lemus a la gubernatura.

En MC, a diferencia de otros institutos políticos, se les ha dado desde siempre mucho crédito a las encuestas de Reforma. De ahí el impacto de una aritmética que se muestra compleja.

[La encuesta de Reforma en Jalisco alimenta los temores en MC de no sostener el registro nacional \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)